

Pulpo estornudador

Autora: **María Dolores Inostrosa Sáenz**
Limache, Región de Valparaíso

Ilustración: **Soledad Águila**

Había una vez, una escuelita en el fondo del mar.

Sus alumnos entusiasmados estaban, porque se acercaba el día en que sus talentos mostraban.

Pulpito estaba preocupado, no creía ningún talento tener.

Producto de su alergia sólo estornudar podía hacer y pipí negro tiraba, lo cual mucha vergüenza le daba.

Su amigo el caballito de mar correría para su rapidez demostrar.

La tortuguita sobre su caparazón una roca pondría y así su fuerza mostraría.

Llegó el día esperado, pero de pronto la alarma comenzó a sonar.

Eran los tiburones que venían a devorar.

Nadie nada hacía y pulpito recordó, tomó fueras y estornudó y de negro con su pipí todo el mar tiñó.

A los tiburones burló, salvó a todos, en héroe se transformó.

Tres ¡hurra! por pulpito que en sí mismo creyó.

